



Concluye ya la “madre de todas las batallas”...

• Inicia un periodo en que el “ruido político” dejará de lado la reflexión y el análisis de fondo.

Llega Amlto y Osorio sale. Ridículos...

La Instalación e Inicio del segundo periodo ordinario de sesiones del segundo año de la LXV Legislatura federal marcará. Insistamos, el inicio del fin de la “madre de todas las batallas” entre el fracasado gobierno de la 4T y la sociedad en general, en defensa de la democracia y las libertades políticas fundamentales en México, amenazadas por las inconstitucionales e ilegales reformas electorales promovidas por **Andrés Manuel López Obrador** y aprobadas por el coro de *focas aplaudidoras* en el Congreso.

Y esto porque, si bien es cierto que la referida confrontación está en marcha y que en las últimas semanas ha mostrado un “escalamiento” a niveles nunca antes vistos, con la promoción de una decena de acciones de inconstitucionalidad por parte de partidos y del propio Instituto Nacional Electoral (INE), de **Lorenzo Córdova**, lo cierto es que, a partir de ya, la solución definitiva del asunto está “en la cancha” de la Suprema Corte que preside la ministra **Norma Lucía Piña** que, huelga decir, deberá actuar bajo la creciente presión de detractores y

aplaudidores de la misma.

Hablamos pues, del inicio de un periodo en que el “ruido político”, con no poca frecuencia, dejará de lado la reflexión y el análisis político de fondo de planteamientos y actuación de líderes del *lopezobradorismo* y de la oposición que, guste o no, privilegiarán el logro de objetivos electorales de corto y mediano plazos –junio de 2023 en el Edomex y Coahuila, y las presidenciales (federales) de 2024– y sólo después el cuidado, preservación y fortalecimiento del sistema democrático construido en las últimas décadas... ¡con participación de unos y otros!

Pretender siquiera, como parece ocurrir todas las mañanas, que los diferendos en este campo se resuelvan desde una perspectiva ideológica o teniendo en la mira el logro de objetivos menores y de corto plazo, particulares finalmente, no sólo resulta claramente egoísta y limitado, sino que, perdón, exhibe a sus promotores como enemigos de México y de los mexicanos.



ASTERISCOS

* Inexplicable y lamentable, sin duda, la decisión de **Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano** de explicitar su salida y/o no pertenencia al movimiento Mexicolectivo, que apenas el lunes formalizó su existencia, y a “bote pronto”, literal, suscitó que **YSQ** desestimaré el actuar y sumara entre los opositores a la 4T a su otrora “guru” y guía moral...

* Irrisorio “montaje” el que, con miras a capitalizar el ataque con ácido de la saxofonista oaxaqueña **María Elena Ríos**, armaron en Donceles diputadas de Morena lideradas por **Marcela Fuentes** al presentar la “Ley Marcela” para castigar la “violencia ácida”, aunque ignoraron a 32 víctimas de casos similares ocurridos en la capital y ante los cuales la autoridad ha hecho mutis...

* Con un alza de 5% directo al salario entre la fecha y el 31 de julio, y un adicional de 3% de entonces a enero, la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), que preside **José Antonio García Herrera**, cerró la revisión anual del Contrato Ley con los tres sindicatos del sector...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.

Inexplicable y lamentable la decisión de Cuauhtémoc Cárdenas de explicitar su no pertenencia al movimiento Mexicolectivo.